



Ricardo Monreal pide licencia como senador para buscar candidatura presidencial por Morena



Ricardo Monreal presentó solicitud de licencia como senador con efecto a partir de este viernes para buscar la candidatura presidencial por Morena, la cual debe ser aprobada por la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

Una vez que la presentó, el senador negó que se viole la ley electoral con el acuerdo del Consejo Nacional de Morena, en donde se establece el procedimiento para elegir a su coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación y quien gane, será el candidato a la presidencia por dicho partido.

“Vamos hacer actos internos para un puesto que se denomina coordinador de la defensa de la Cuarta Transformación. Estamos eligiendo a un coordinador nacional”, dijo.

Al ser cuestionado si no había miedo de que las autoridades electorales dicten medidas cautelares contra este acuerdo, comentó que Morena se defenderá jurídicamente, “porque estamos conforme a la ley asistiendo el Estado de Derecho”.